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O particípio regular é usado maioritariamente na voz ativa com os verbos 
auxiliares ter e haver. O particípio irregular é usado maioritariamente na voz 
passiva com os verbos auxiliares ser e estar. O verbo no particípio possui 
duas formas: regular e irregular. O particípio regular é aquele que termina 
em -ado e -ido; o irregular, por sua vez, costuma ser mais curtinho, 
reduzido. Dentro desta classificação principal, existem os verbos que são 
apenas irregulares, ou seja, não aceitam o final -ido ou -ado.

O que é particípio Regular e Irregular



Particípio Regular: O particípio indica 
uma ação verbal já concluída, ou seja, indica 
o estado da ação verbal depois de 
terminada. É usado nos tempos verbais 
compostos e nas locuções verbais. Particípio 
regular: A maioria dos verbos tem um 
particípio regular, formado com as 
terminações -ado (1ª conjugação) e -ido (2ª 
e 3ª conjugações).

Diferença entre regular e o irregular
Particípio Irregular: As formas irregulares, ou 
reduzidas, combinam com os verbos 
auxiliares ser e estar. Exemplos: O trabalho 
seria feito pelo grupo. As luzes estão todas 
acesas.



Saiba quando usar-los
O particípio regular é uma forma verbal usada 
em diferentes tempos compostos, 
especialmente no tempo passado composto, em 
conjugação com os verbos auxiliares "ter" e 
"haver". Em português, para formar os tempos 
compostos do indicativo, usa-se o particípio 
regular dos verbos.

Exemplos: 1ªConjugação:"Ela falou sobre o assunto que 
discutimos."

2ª Conjugação: "Ele bebeu um copo de água."

3ª Conjugação: "Vocês partiram cedo para a viagem."

O particípio Irregular não seguem um padrão que nem o 
regular na formação dos tempos compostos. eles não seguem 
as regras de terminação com “-ados”(1ª),  “-ido”(2ª e 3ª).          
Os particípios irregulares são usados nos tempos compostos 
dos verbos, como no pretérito perfeito composto, por exemplo, 
com os verbos auxiliares "ter" e "haver".

Exemplos: 1ª conjugação: "Eles têm feito um bom trabalho."

2ª conjugação: “Ela tem posto a mesa."

3ª conjugação: "Nós temos visto muitos filmes recentemente."
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